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ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD 1 

REALIZADO 12 DE NOVIEMBRE DEL 2018 2 

 3 

Sesión Extraordinaria del Consejo de Facultad, siendo la 1:45 p.m., en la Sala de Sesiones 4 

de Consejo de la Facultad de Odontología de la UNMSM. Se da inicio a la sesión presidida 5 

por la Mg. Ana María Díaz Soriano, como Decana de la Facultad de Odontología, con la 6 

participación del Mg. Carlos Alberto Arroyo Pérez como Secretario del Consejo.  7 

Con la asistencia de los Miembros de Consejo, que contestaron presente:  8 

 9 

Profesores Principales: Dr. Justiniano Sotomayor C., Mg. Leoncio Menéndez M.  10 

Profesores Asociados: C.D. Luciano Soldevilla G., C.D. Sonia Zambrano de la P.  11 

Director de la UPG: Dr. Gilmer Torres R.  12 

Director de la EPO: Dr. Luis Gálvez Calla  13 

Director del Instituto de Investigación: Dr. Luis Cuadrao Z. 14 

 15 

Sra. Decana. Estando con el quórum reglamentario damos inicio a la Sesión 16 

Extraordinaria programada para el día de hoy. 17 

 18 

AGENDA:  19 

 20 

1. Promoción Docente 2018 21 

 22 

Secretario del Consejo.  Da lectura al Oficio N°017-FO-CEYPD-2018 del Presidente 23 

de la Comisión Permanente de Evaluación y Perfeccionamiento Docente 2018. 24 

Sra. Decana.  Los que estén de acuerdo con este informe, por favor sírvanse levantar la 25 

mano.  Es UNÁNIME. 26 

 27 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR LOS RESULTADOS DEL 28 

INFORME DEL PROCESO DE PROMOCIÓN DOCENTE 2018, EMITIDO POR LA COMISIÓN 29 

DE EVALUACIÓN Y PERFECCIONAMIENTO DOCENTE DE LA FACULTAD DE 30 

ODONTOLOGÍA, COMO A CONTINUACIÓN SE INDICA: 31 

 32 

Nombres y Apellidos Código Promocionado 

Donald Ramos Perfecto 0A0874 
De Profesor Auxiliar T.P. 20 horas  
A Profesor Asociado T.C. 40 horas 

Dora Noelia Gómez Meza 0A1436 
De profesor Auxiliar T.C. 40 horas  
A Profesora Asociada T.C. 40 horas 

 33 

Mg. Menéndez. No ha habido asociados para principal? 34 

Sra. Decana. Tengo entendido que se presentó la Dra. Lita Cáceres, pero no tenía 35 

Ratificación Docente. 36 
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Secretario del Consejo.  En el acta de instalación de la comisión mencionan esto, que a la 37 

letra dice: “se revisó los expedientes de los postulantes para ver si cumplen con lo estipulado 38 

en el Reglamento de Promoción Docente, y de todos ellos se observó que el Expediente de 39 

la Dra. Lita Amanda Cáceres Barces no contenía la RR de su última ratificación, que exige 40 

el reglamento respectivo, por lo que se acordó no evaluar dicho expediente por estar 41 

incompleto”. 42 

Sra. Decana. El tema es de los docentes que han dejado pendiente una ratificación, no hay 43 

un cronograma para la ratificación, ya que es un proceso de carácter permanente e 44 

individual, según de su última ratificación, según la categoría y clase, eso ya está anunciado 45 

en los correos.  Muchas gracias por su asistencia a este consejo, habiendo concluido con el 46 

tema de agenda, se levanta la sesión. 47 


